

Eine aufregende Nacht in der KiTa

Am 03.04. war es so weit und gleich zwei Gruppen schliefen in der KiTa, um noch einmal Zeit miteinander zu verbringen bevor für eine Gruppe die Schule los geht.

Die Kinder übernahmen die Planung fast selbstständig und voller Eifer. Schnell stand fest: Viele möchten verkleidet kommen und es soll leckere Pizza geben.

17 Uhr ging es los und wir begannen unseren Abend mit tollen Spielen in der Turnhalle. Unseren Bewegungsraum richteten wir als großen Speisesaal ein, sodass beide Gruppen gemeinsam ihre leckere Pizza genießen konnten.



An dieser Stelle vielen Dank an das Team von Freddy Fresh Bitterfeld für den reibungslosen Ablauf der, doch nicht so kleinen, Bestellung.

Nach dem Essen ging die Party dann erst so richtig los! Schnell wurden Partybeleuchtung und Knabbereien ausgepackt und die Kinderdisco konnte beginnen.



Gegen 20 Uhr richteten wir unsere Betten und schliefen kaputt aber glücklich ein.

Den nächsten Tag starteten wir mit einem ausgiebigen Frühstück, zu welchem wir die Party noch einmal Revue passieren ließen. Gegen 10 Uhr wurden dann alle Kinder abgeholt.

Alle waren sich einig, diesen Abend wird keiner so schnell vergessen!

Die Erzieher der Bienen- und Krümelmonster-Gruppen,
Ulrike Glowna, Anne Holz, Kathrin May und Nancy Bieret